

TEC-SIDE

LAVA-CONTENEDOR LATERAL MONO-OPERADOR
GEESINKNORBA presenta el Lava-Contenedor lateral TEC-SIDE,
rápido, versátil y completo:

- Caudal de agua fría hasta 100 l/min., y de agua caliente hasta 60 l/min.
- Eleva-Contenedor con enganche DIN y Bologna (cambiando los enganches).
- Sistema para el lavado exterior, deslizando o con cepillos, también con diferentes bombas de alta presión.
- Cisterna de aprox. 5000 a 10.000 litros.
- Enganche del contenedor hasta una distancia de 2,5 metros.
- Sistema electrónico ECANBUS con diagnóstico avanzado.



El diseño y el desarrollo preciso, nos ha permitido fabricar una máquina con unas dimensiones muy compactas. Nuestro sistema de eleva-contenedor en posición de descanso posiciona los brazos en la parte exterior, para iniciar el enganche. De esta forma, no se pierde tiempo en el lavado abriendo el portón de la cámara de lavado y a continuación tener que desplegar el eleva-contenedor.

El Lava-Contenedor lateral TEC-SIDE es parte de una gama amplia de equipos Lava-Contenedores ofrecidos por GEESINKNORBA.

Como siempre se nos reconoce en el mercado por la calidad del producto, por la comodidad en el uso, la atención en los detalles y por lo que significa el servicio al cliente: respuestas en tiempo corto, máximo cuidado en el servicio, estudios diseñados para cumplir con las peticiones del cliente, máxima atención en la continua mejora del producto.

La cisterna y la estructura de la cámara de lavado están fabricadas en acero inoxidable AISI/304, al igual que el elevador.

El portón lateral de la cámara de lavado se abre y se cierra en sincronía con el elevador de tal manera que no se pierde tiempo en el ciclo de lavado.

El sistema de cierre específico del portón de la cámara de lavado nos ofrece una buena estanqueidad evitando fugas durante el desplazamiento.



El sistema elevador en el lado izquierdo, o en el lado derecho del vehículo, realiza el acoplamiento, manipulación, lavado y reposicionamiento de los contenedores de 660 a 1100 litros norma DIN y de 2200, 2400 y 3200 litros de carga lateral.

Los mandos de control del equipo para su funcionamiento son sencillos, fiables, e intuitivo.

El panel de control con el monitor, va equipado con un sistema anti-reflejo y brillo, y un contraste ajustable, que está situado en una posición ergonómica en la cabina, donde no interfiere en la visibilidad ni en los movimientos de conducción del conductor.

El Lava-Contenedor incluido el elevador es totalmente automático, gestionado electrónicamente por un sistema de control programable y equipado con un sistema "Check Control" para un diagnóstico de operatividad de las diferentes partes del equipo.



EL OPERADOR TIENE UNA MAQUINA TOTALMENTE PERSONALIZADA, QUE AL MISMO TIEMPO ES PRÁCTICA, RAPIDA Y VERSÁTIL:

El panel, con funcionalidad "Pantalla Táctil", permite el control total de los ajustes de trabajo, como la velocidad de los movimientos y parametrización de los diferentes tipos de contenedores, como el control del estado de los sensores, incluido los analógicos.

El panel tiene una contraseña de 4 caracteres para la protección de las operaciones más sensibles del panel de control



CONTACTA CON NOSOTROS
PODEMOS SATISFACER TODAS SUS NECESIDADES